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VERBALE della seduta del 23-aprile 2017 ore 10,00-11,10 

 
Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare, 
Bertocchi Barbara, Bottici Cristiano, Del Nero Daniele, Guadagni Gabriele, Raffo Daria,  
Vannucci Andrea. 
Hanno partecipato L’assessore Federica Forti e il dirigente GuirardoVitale.  
Presiede Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruzzi Valentina. 
 
 
Ordine del giorno:  

1 Approvazione verbali sedute precedenti; 
2 Relazione sul turismo del Dott. Vitale. 
3 Varie e d’eventuali 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente:  

Non vi sono verbali da approvare. 
2) Relazione sul Turismo del Dott. Vitale 

Il Presidente Bassani, prima di passare la parola al Dirigente Vitale chiede 
all’Assessore Forti di introdurre l’argomento del giorno. L’Assessore Forti dichiara 
che l’intento di quest’Amministrazione è di mettere a sistema le varie risorse del 
territorio. Illustra i vari impegni di spesa sui quali il Settore Turismo investirà per 
migliorare il servizio d’informazione turistica. 
1) Verrà a breve indetta una gara per la scelta di un grafico, al quale sarà 

commissionata oltre che la creazione di materiale turistico divulgativo cartaceo 
e digitale anche la creazione di un logo identificativo per i servizi sia turistici 
che culturali.   

2) Razionalizzazione delle ore dei vari info-point con apertura del nuovo punto 
informativo in piazza Matteotti a Carrara. 

3) Acquisto di una macchinetta automatica che rilasci i pass per le cave e di due 
totem multimediali (uno alla stazione e uno a Colonnati) a disposizione dei 
turisti che li potranno utilizzare nel caso in cui gli info point siano chiusi. 

4) Spesa per l’accoglienza dei crocieristi, per la quale le compagnie di crociera 
creeranno alcuni pacchetti. 

Bottici chiede al dirigente Vitale se sia possibile avere una copia del prospetto degli 
impegni di spesa. 
Vitale dichiara che sia importante per uno sviluppo ottimale del turismo in città 
prestare molta attenzione ai mezzi d’informazione che vengono utilizzati. Per tale 
motivo descrive i vari impegni di spesa: 
 

1) Saranno impegnati € 11.000 per la segnaletica della via Francigena; 
2) Informa che per l’incarico del grafico sono stati stanziati da bando € 

40.0000. 
3) A partire da maggio p.v. dovrebbero ripartire le attività dei punti 

informazioni cittadini. A breve sarà pubblicato il bando per la gestione che 
comporterà la spesa di circa € 80.000 per un anno mezzo. Intanto, sarà  

 
 

assegnato un incarico provvisorio per i prossimi due mesi. Saranno così aperti  



 
Commissione 7^ 

Creatività e Promozioni del territorio , Turismo, Relazioni Internazionali, Politiche 
Culturali, promozione della Cultura del marmo e dell'Arte, Politiche Giovanili 

 

5 check point: uno allo Stadio, uno a Marina di Carrara, uno a San Martino, 
uno in piazza Matteotti a Carrara e uno a Fossa Cava. 
4) Sarà a breve dato un incarico per la verifica di nuove installazioni 

riguardanti la cartellonistica stradale sul territorio comunale. 
Vannucci chiede se non era già stato affidato un incarico per la creazione di un logo 
per la Cultura. 
L’assessore Forti afferma che l’incarico dato dal Settore Cultura riguarda solo la 
creazione del logo del museo della Padula.  Tale incarico è stato dato, in quanto, il 
museo dovrà aprire il prossimo 2 giugno e non era sicuro che il bando indetto dal 
Settore Turismo sarebbe uscito nei tempi giusti. 
Andreazzoli chiede quando sarà aperto l’info-point a Fossa Cava.  
Vitale dichiara che l’info-point a Fossa Cava aprirà entro due mesi e la gestione al 
momento sarà data fino al 31 di dicembre p.v.  
Andreazzoli chiede maggiori informazioni sui pacchetti che saranno venduti ai 
croceristi. 
Forti dichiara che sulle undici navi da crociera che attraccheranno a Carrara saranno 
venduti a bordo tre pacchetti dedicati alla città: uno riguarderà le cave, uno il centro 
storico di Carrara e uno la zona mare. Il Comune fornirà alle compagnie di navigazione 
informazioni dettagliate dei vari servizi che la città offre e penserà a offrire ai croceristi 
che non acquisteranno nessun tour organizzato un bus navetta che li accompagni in 
giro per la città. 
Vannucci chiede quanto costa il servizio del bus navetta al Comune. 
Forti dichiara che il costo si aggira intorno ai € 9.000. 
 Vitale afferma che saranno stanziati circa € 50.000 da destinare alle proloco per le 
programmazioni delle iniziative estive ed invernali ed ulteriori € 15.000 da destinare ad 
altre associazioni che chiedano un contributo per lo svolgimento di attività legate al 
turismo.  
Inoltre informa, che si sta vagliando la possibilità di utilizzare un trenino turistico su 
gomma che durante l’estate porterebbe i turisti in visita per la città, partendo dal mare 
arrivando fino alle cave. Questo perché si dovrebbe aver trovato un soggetto che a 
rischio d’impresa si occuperebbe di tale servizio. 
Forti dichiara infine, che si sta lavorando sull’idea di fermare i bus a San Martino per 
poi portare i turisti al monte con altri mezzi, ma questa idea non piace agli operatori. 
 

          
 Il Segretario verbalizzante      Il Presidente 

(Valentina Bruzzi)       (Cesare Bassani) 
    

                      F.to.                    F.to  
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